



An den Oberbürgermeister
der Landeshauptstadt München
Herrn Dieter Reiter
Rathaus, Marienplatz 8
80331 München

München, 20.10.2025

Antrag: Großmarkthändler befragen zu Standortwechsel an den Stadtrand

Die Stadt München führt eine offizielle Befragung aller Händler, die einen festen Standort auf dem Münchner Großmarkt haben, durch. Thema ist, ob und ggf. unter welchen Umständen die Händler am Standort in Thalkirchen bleiben möchten oder ob und ggf. unter welchen Umständen sie auf ein noch zu findendes Grundstück am Stadtrand umziehen würden.

Begründung:

Nach dem Scheitern des Investors Büschl mit seinen Plänen, den Großmarkt neu bauen und betreiben zu lassen, sollten wir die Frage, wo neu gebaut wird, nicht im Stadtrat entscheiden, ohne vorher die Betroffenen nach ihrer Meinung und ihren Bedürfnissen genauestens befragt zu haben.

Unterlassen wir das, sind neue Probleme vorprogrammiert.

Im Herbst will das Kommunalreferat eine Beschlussvorlage zum weiteren Vorgehen in den Stadtrat einbringen. Das dürfte nicht gehen, ohne vorher die Händler angehört zu haben – also nicht nur deren Vertretung, sondern die einzelnen Betroffenen.

Initiative:

Dirk Höpner (Stadtrat München-Liste)